

geführten Bezeichnungen „gewaschenes Material“ und „Neumaterial“ und setzen den Laien in den Glauben, einwandfreies Füllmaterial zu haben. Dabei strotzt auch dieses „gewaschene Material“ und „Neumaterial“ von Bakterien und Krankheitserregern aller Art.

Es ist nachgewiesen, daß die Erreger von Wundinfektionen, Lungenentzündung, Scharlach usw. viele Wochen und Monate, die von Pocken, Milzbrand und Wundstarrkrampf jahrelang in trockenem Zustand lebensfähig bleiben.

Sollten sich hier nicht einmal die Gesundheitsämter, die Oeffentlichkeit, dein Arzt und alle die Stellen ein wenig um die gefährlichen Lebewesen kümmern, die sich in deiner nächsten Umgebung versteckt halten? Was nützen dir Bäder, Gurgelwasser, Zahnbürste und Seife, die du täglich fleißig benutzt, um dich von Unreinheiten zu befreien, wenn du Gefahr läufst, daß du in deinem Hause stündlich oder gar während eines erquickenden Schläfchens von Bakterien aller Art umlauert wirst, die aus deinem Lager schlüpfen, um über dich herzufallen?

Es kann dir gar nichts nützen, wenn neuerdings versucht wird, durch Waschen eine gewisse Besserung zu erzielen. Wissenschaft, Industrie und Gewerbe sollten sich befeißigen, endlich ein restlos einwandfreies, nämlich ein vollkommen keimfreies Material zu schaffen.

Es ist nicht, wie behauptet wird, nur ein ästhetisches Gebot, keimfreies Material zu benutzen. Es ist vor allem ein hygienisches, denn nur Gesundheit verbürgt auch eine ästhetische Lebenshaltung. Darum ist — im Scherz gesprochen — Verwendung nicht keimfreien Materials, nicht absolut keimfreier „Lumperie“ eine Lumperei. Der Konsument, jeder Käufer, jeder Verkäufer sei darum auf der Hut und verlange nur keimfreies Füllmaterial oder mit keimfreiem Füllmaterial ausgestattete Fertigwaren. So schützt er sich und andere und erfüllt das Gebot der Allernächstenliebe, das Gebot eines „gesunden Egoismus“.

Riwer.

Orizon

Mundwasser-Kugeln

schützen wirksam vor

Ansteckung

Bei täglichem Gebrauch dieses Mittels beugen Sie Hals- und Mandelentzündungen, Grippe und ähnlichen Erkältungserscheinungen vor, da Orizon höchste desinfizierende Kraft besitzt und durch starke Schaumbildung auch in die verborgenen Buchten und Falten der Mund- und Rachenhöhle reinigend und bakterien-tötend einzudringen vermag. Die praktische Form in festen, jedoch in Wasser leicht löslichen Kugeln, der angenehme, köstlich erfrischende Geschmack und schließlich der sparsame Verbrauch werden auch Sie schon nach kurzem Versuch zu einem dauernden Anhänger dieses bewährten Mund- und Zahnpflegemittels machen.

